Haute Ecole de Musique de Genève et du Conservatoire de Musique de Genève ont la grande tristesse de faire part du

Monsieur

seurs et le personnel de la

décès de

la famille.

Les Conseils de fondation, les profes-

Eric GAUDIBERTprofesseur honoraire du Conservatoire

de Musique de Genève Musicien rayonnant et très impliqué au sein des deux institutions, Monsieur Eric Gaudibert leur laisse un souvenir ému et

reconnaissant.

Ils expriment à la famille du défunt leur profonde sympathie.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de